Gemeinderundbrief der Gemeinde Attenkirchen



Gemeinderundbrief Juli 2014

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

seit 2 Monaten bin ich nun als neuer Erster Bürgermeister der Gemeinde Attenkirchen im Amt und darf Sie alle recht herzlich grüßen. Gerne möchte ich die bisherige Handhabung, Sie mittels eines Gemeinderundbriefes über aktuelle Dinge zu informieren, weiterführen. So möchte ich Ihnen, vor den nun bald beginnenden Sommerferien, noch gerne folgende wichtige Informationen weitergeben.

Informationsveranstaltung zum Thema Unterbringung von Kriegsflüchtlingen

Am **Dienstag, den 15. Juli 14 um 19.30 Uhr** findet für alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Attenkirchen eine Informationsveranstaltung zum **Thema Unterbringung von Asylbewerbern** im Bürgersaal Attenkirchen, Hauptstraße 5 statt. Ein Vertreter des Landratsamts Freising wird dabei anwesend sein und für die Beantwortung Ihrer Fragen zur Verfügung stehen.

In Attenkirchen werden Anfang August dieses Jahres in einem Gebäude in der Hauptstraße die ersten Flüchtlinge untergebracht werden. Wer hier ehrenamtlich seine Hilfe einbringen will, kann sich gerne bei der Veranstaltung oder auch sonst jederzeit bei mir melden. Herzlichen Dank dafür im Voraus.

1250 Jahre Pfettrach

Die 1250-Jahrfeier von Pfettrach im Mai dieses Jahres war ein rundum gelungenes Fest, das von der Ortsgemeinschaft Pfettrach und Brandloh hervorragend organisiert war. Höhepunkt der Veranstaltung war der Festgottesdienst mit Weihbischof Franz Dietl und dem scheidenden Dekan Hans-Georg Platschek.

Herzlichen Dank an alle Helfer für Eure geleistete Arbeit.

3. Hallertauer Bierfestival

Vom 13. bis 15. Juni 2014 fand zum 3. Mal das Hallertauer Bierfestival in Attenkirchen statt. Auch Dank des hervorragenden Wetters waren über 10.000 Besucher gekommen, um an den vier Schänken die über 90 verschiedenen Biersorten zu probieren. Der Brauermarkt war gut besucht, die anwesenden Brauereien allesamt zufrieden. Das hervorragende Kulturprogramm und das kulinarische Angebot trugen zu einem sehr schönen und friedlichen Fest bei.

Ich möchte mich auch auf diesem Wege sehr herzlich bei allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern bedanken, die hier ihre geballte Arbeitskraft eingesetzt haben. Einige von ihnen schufteten bis zur totalen Erschöpfung. Am **Freitag, den 25.07.14 um 19.45 Uhr** berichtet das Bayerische Fernsehen über dieses vollauf gelungene Festival.

Feldgeschworener gesucht

Ab Anfang 2015 benötigt die Gemeinde Attenkirchen einen neuen Feldgeschworenen. Wer Interesse an einer solchen Tätigkeit hat, kann sich ab sofort bei der Gemeinde melden.

Sparkasse Attenkirchen

Seit Anfang Juli diesen Jahres ist die Sparkasse Attenkirchen in ein Selbstbedienungs-Center umgewandelt worden. Sie als Kunde können alle fälligen Bankgeschäfte bei Ihnen zu Hause ausführen lassen, es kommt hier ein Mitarbeiter der Sparkasse nach telefonischer Rücksprache zu Ihnen. Eine weitere Möglichkeit besteht darin, mit einem Mitarbeiter der Sparkasse in der Filiale Attenkirchen einen Termin für anfallende Bankgeschäfte zu vereinbaren. Zuständige Ansprechpartnerin ist Frau Melanie Huber, die in der Filiale in Zolling zu erreichen ist. Das Kunden-Service-Center steht von 8.00 bis 18.00 Uhr zur Verfügung (Telefon-Nr.: 08161- 560).

Freischneiden von Gehwegen und Fahrbahnen

Leider muss immer wieder festgestellt werden, dass Gehwege und Fahrbahnen durch überhängende Äste und Zweige von anliegenden Grundstücken in der Nutzung stark beeinträchtigt werden. Bitte schneiden Sie hier großzügig zurück, um eine Gefährdung oder Beeinträchtigung zu vermeiden. Beachten Sie auch, dass es Ihnen auch Ihr Nachbar danken wird, wenn Sie überhängendes Gestrüpp zurückschneiden. Vielen Dank für Ihre Mithilfe.

Hunde

Im Gemeindebereich Attenkirchen sind weitere Hundetoiletten aufgestellt worden. Für die Abfalltüten werden auch weitere Abfallbehälter aufgestellt, die sie für die Hinterlassenschaften Ihrer Hunde gerne benutzen können.

Gemäß der Hundehaltungsverordnung bitte ich Sie zu beachten, dass große Hunde (ab einer Schulterhöhe von 40 cm) innerhalb von Ortschaften und außerhalb auf den Geh- und Radwegen von Attenkirchen nach Pfettrach, von Attenkirchen nach Thalham und von Attenkirchen nach Figlsdorf **ständig** an der Leine zu führen sind.

Andere Fußgänger, Kinder und Freizeitaktive werden es Ihnen danken.

Volksbegehren G 8 – G 9

Gerne möchte ich Ihnen die Zeiten für die Einschreibemöglichkeit für das Volksbegehren "Ja zur Wahlfreiheit zwischen G 8 und G 9" mitteilen. Neben der Eintragungsmöglichkeit im Rathaus in Zolling können Sie sich auch zusätzlich am Freitag, 11.07.14 von 17.00 bis 19.00 Uhr und am Montag, 14.07.14 von 15.00 bis 18.00 Uhr in der Gemeindekanzlei Attenkirchen, Hauptstraße 5 eintragen.

Ich wünsche Ihnen allen einen sonnigen Sommer und einen erholsamen Urlaub.

Ihr Bürgermeister

Martin Bormann